
Liebe Kolleginnen und Kollegen, 
 
anlässlich der Betriebsversammlung am 24. November 2015 hatten die Vertrauensleute der 
IG Metall bei Faurecia eine Fragebogenaktion durchgeführt. Die Befragung steht im 
Zusammenhang mit dem Antrag des Arbeitgebers auf eine Erhöhung der maximalen Anzahl 
von 40-Stunden-Verträgen. 
 
Diese „Blitzumfrage“ stellt sicher nicht den Anspruch auf Repräsentativität. Auch ist sie keine 
Abstimmung. Sie gibt aber ein Stimmungsbild wieder, welches sehr wichtig und hilfreich für 
die Positionierung der Tarifkommission in den Verhandlungen ist. 
 
Hier die Ergebnisse: 
 
  

Als Gegenleistung für einen 
möglichen Eingriff in den 
Tarifvertrag wäre mir: 

V.i.S.d.P.: Thorsten Gröger, 1. Bevollmächtigter, IG Metall Nienburg-Stadthagen 
26.11.2015 


